

Tindis Full Siap Menangkan Cawagub Sulsel Fatmawati Rusdi di Jeneponto

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.JURNALIS.ID

Aug 31, 2024 - 21:17



Bakal Calon Wakil Gubernur Sulawesi Selatan (Cawagub Sulsel) Fatmawati Rusdi berkunjung di Kabupaten Jeneponto.

JENEPONTO, SULSEL - Bakal Calon Wakil Gubernur Sulawesi Selatan (Cawagub Sulsel) **Fatmawati Rusdi** mulai turun gunung setelah mendaftar di KPU berpasangan dengan **Andi Sudirman Sulaiman** selaku bakal calon Gubernur Sulsel.



Usai mendaftar di Komisi Pemilihan Umum (KPU) Provinsi Sulawesi Selatan (Sulsel), Fatmawati Rusdi langsung tancap gas ke Kabupaten Jeneponto, Sabtu (31/8/2024).

Dalam kunjungan berserta rombongan, tengline **ANDALAN HATI SULSEL MAJU** ini menyasar wilayah pesisir Kecamatan Bangkala, tepatnya di pulau Libukang dengan menggunakan perahu Katinting.

Setelah melakukan sosialisasi politiknya dan memperkenalkan diri ke Masyarakat Jeneponto sebagai calon **wakil Gubernur Sulsel**. Fatmawati Rusdi beserta rombongan bertolak ke Sekertariat NasDem menggelar konsolidasi DPD Partia NasDem Jeneponto di Jalan Lingkar. Selanjutnya rombongan ke Kecamatan Bontoramba.



Warrul Febrhyan Walydani yang merupakan Caleg terpilih pada Pileg kemarin lewat bendera partai NasDem menyampaikan keseriusannya siap memenangkan

Fatmawati Rusdi di Kabupaten Jeneponto pada perhelatan kontestasi politik pemilihan Gubernur Sulsel Tahun 2024 ini.

Tagline **Tindis Full** ini, bukan hanya fokus di Daerah pemilihannya saja (Dapil 2) Tamalatea - Bontoramba (Tambora). Akan tetapi, anggota DPRD Jeneponto yang baru dialantik ini, juga cukup optimis meraih suara terbanyak di 11 Kecamatan yang ada di Kabupaten Jeneponto.

"Yang pasti kita optimis, Insya Allah, Tim Tindis Full siap memenangkan Ibu Fatma, bukan hanya di dapil 2 Tambora, tapi di Kabupaten Jeneponto secara keseluruhan," tegasnya.

Sementara itu, Tim Propinsi Sulsel Sahabat Fatma, Dr Mahmud, mengemukakan alasannya bahwa kenapa Kabupaten Jeneponto menjadi kunjungan utama bagi Fatmawati setelah mendaftar di KPU.

"Jadi alasannya adalah, Ibu Fatma punya banyak keluarga besar Jeneponto dan pada Pileg kemarin Kabupaten Jeneponto menyumbang suara yang cukup banyak setelah kota makassar," ungkapnya.

"Kami juga mengapresiasi beberapa kegiatan yang dilaksanakan di beberapa titik di kabupaten jeneponto,, termasuk kami haturkan terima kasih kepada tim Tindis Full yang telah mensukseskan kegiatan sahabat fatma khusus di Tamalatea Bontoramba," tambahnya (*).